

WONGCILIK

Pj Bupati, Kapolres Dan Dandim Resmikan SatKamling Dusun Campurejo Desa Geblog Kaloran

Agung widodo - TEMANGGUNG.WONGCILIK.CO.ID

May 30, 2024 - 13:32



Peresmian Satkamling

TEMANGGUNG - Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo resmikan Satkamling kalijurang rt 01 RW 07 Dusun Campurejo Desa Geblog Kecamatan kaloran Temanggung. Kamis (30/05/2024).

Peresmian Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) Dusun Campurejo Desa Geblog dihadiri oleh Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Camat Kaloran Juli Ristiana, Kapolsek, Danramil, Jajaran Polres serta Masyarakat Desa Geblog.



Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi masyarakat desa Geblog, lantaran dalam pembangunan sesuai target yang ditentukan, tidak hanya itu antusiasme masyarakat, akan tetapi dalam pengerjaan dilakukan pada malam puasa kemaren.

" Pembangunan satkamling di kabupaten Temanggung merupakan dukungan dari Kapolda Jawa tengah baru pertama kali di dusun Campurejo hal ini juga dibantu swadaya masyarakat.

Menurut Kapolres, ini suatu penghargaan bagi saya bahwa betapa pentingnya satkamling itu kita bangun. Melihat histori belakang dulu adalah pos ronda, kemudian berjalannya waktu jadi poskamling, sekarang berubah lagi satkamling. Karena adanya pengamanan di masarakat tentunya akan merasa aman dan ini sangat membantu dari kepolisian, kami jauh dari kata sempurna kalau tidak dibantu dengan masyarakatnya sendiri. Ujarnya.



Sementara itu Kepala Desa Geblog Utomo mengatakan terimakasih atas dibangunnya Satkamling.

"hari ini sudah bisa diresmikan walaupun tidak cukup, akan tetapi berkat kerjasama dan berkat kegotongroyongan warga kami khususnya di warga rt 01 RW 07 desa Geblog bisa selesai tepat waktu.

Ia mengatakan," dalam pelaksanaan kemarin ini pas pertama bulan Ramadhan, warga katanya kalau dikerjakan siang itu tenaganya kurang fit, maka dengan senang hati tidak dengan terpaksa di lembur ketika habis shalat tarawih. Ucanya.

Kades Geblog juga mendukung dan meminta khususnya warga RT 1 RW 07 Semoga dengan berdirinya tempat pos Satkamling ini kegiatan rodanya bisa semakin Solid bisa semakin maju. Pungkasnya.